



樹 幼 だ よ り

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

一明照学園(認)樹徳幼稚園

令和6年5月27日(第6号)



正課外学習の紹介①～ボール投げ教室～



当園では、年中・年長を対象に、平成30年度より「ボール投げ教室」を月1回実施しています。講師の先生は、園児に「あつべえ先生」と親しまれている長浜茂雄さんです。高校時代に甲子園に出場し、ベスト8まで進んだそうです。先生は、お仕事を定年退職後、東京都や埼玉を中心に、50園近くの保育園や幼稚園で指導しているそうです。縁があって、群馬県では本園のみお世話になっています。21日(火)は第1回目ということで、腕の振り方や肘の使い方などボールをどのように投げるかを丁寧に教わった後、ボール投げの記録を測定しました。約1時間、子どもたちは楽しみながら、熱心に取り組めました。

小・中・高等学校で実施している新体力テストでは、小学生がソフトボール投げ、中学生以上がハンドボール投げを実施していますが、年々ボール投げの能力は下がっています。樹徳幼稚園で、ボールの投げ方をしっかり身に付けることで、小学生や中学生になった時に、能力を発揮できるものと思います。

年長組園児によるさつまいもの苗植え 5/24(金)



この度、年長組16名の園児が、さつまいもの苗を植えました。始めに、園長から、苗をどのように植えるのか説明を受けました。「じゃがいもの時は何を植えた?」「じゃがいもの小さいやつ」「さつまいもは、苗を植えるんだね。どこからさつまいもが出てくるんだろう?」「苗の先の方」「葉っぱが出ているところ」などと子どもたちに、質問しながらの説明となりましたが、たくさんのさつまいもが取れるといいなという思いから、聞いている態度は真剣です。畑に行くと、運転手さんがすでにいくつも畝を作ってくれていて準備万端の状態です。運転手さんから苗をもらい、指定された場所に植えます。暑い中でしたが、全クラスの子どもの分までたくさん取れることを願いながら、皆真剣に植えていました。

さつまいも掘りは、10月に予定しております。それまで、大事に大事に育て、おいしいさつまいもが食べられることを楽しみにしています。

お知らせ

すでに6月の行事予定をお配りしていますが、次のように変更いたします。

6月11日(火) 保護者会教養講座→8月30日(金)に実施

6月21日(金) じゃがいも掘り→6月28日(金)に

6月28日(金) 園外保育(春の遠足)→6月21日(金)に

いずれも詳細は、後日お知らせいたします。